



Visite de Sud : un handi'chien

publié le 13/01/2023

Descriptif :

Mardi 6 décembre, Carine (AESH du collège) est venue avec un Handi'chien sur le dispositif ULIS

Mardi 6 décembre, Carine (AESH du collège) est venue avec un Handi'chien sur le dispositif ULIS. Il s'appelle Sud, il est en famille d'accueil chez elle depuis 16 mois et il nous a montré les commandes qu'il sait faire pour pouvoir aider des personnes touchées par le handicap (personnes en fauteuil, avec des Troubles du Spectre Autistique, trisomiques...). Il sait ouvrir des placards, ramener des objets sur les genoux, se laisser soigner sur son tapis (les dents, les yeux, les oreilles), enlever des chaussettes, aboyer pour prévenir en cas de problème, dire bonjour avec la patte... Elle le récompense avec des croquettes qu'elle garde dans une pochette accrochée autour de sa taille . Tous les élèves l'ont trouvé mignon et beaucoup ont voulu le caresser mais certains ont eu un peu peur.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.